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ATA DA QUARTA (4ª) SESSÃO ORDINARIA, DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO LEGISLATIVO, DA QUARTA (4ª)
SESSÃO LEGISLATIVA, DA DÉCIMA NONA (19ª) LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
Aos quinze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, na sede do Legislativo Itajaiense, sito na Avenida
Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de Itajaí-SC, no Salão Nobre
Vereador "ARNO CUGNIER",  estiveram reunidos os seguintes senhores vereadores: Adriano Alexandre Árcega
Klawa, Aline Seeberg Aranha, Anna Carolina Cristofolini Martins, Bruno Alfredo Laureano, Célia Regina
da Costa, Christiane Stuart, Douglas Cristino da Silva, Dulce Maria Amaral Pereira, Laudelino Lamim, 
Marcelo  Werner,  Maurílio  Moraes,  Odivan  Wivaldo  Linhares,  Osmar  Aníbal  Teixeira  Júnior,  Otto  Luiz
Quintino Júnior, Paulo Manoel Vicente, Roberto Rivelino da Cunha e Rubens Angioletti. Às dezesseis horas
e  dez  minutos  (16h10min),  o senhor  Presidente em Exercício,  Vereador  Rubens Angioletti,  secretariado
pelo Vereador Otto Luiz Quintino Júnior, declarou aberta a presente sessão. A leitura de um trecho da “BÍBLIA
SAGRADA” foi realizada pela Vereadora Dulce Maria Amaral Pereira. CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE
DIVERSOS: 1) Do Executivo Municipal - Gabinete do Prefeito Respostas de Indicação - Ofício nº 40/2024/GABPREF
-  Resposta  de  indicação  nº  3583/2023,  do  Vereador  Bruno  Laureano;  Ofício  nº  25/2024/GABPREF  -  Resposta  de
indicação  nº  3624/2023,  do  Vereador  Bruno  Laureano;  Ofício  nº  26/2024/GABPREF  -  Resposta  de  indicação  nº
3739/2023,  do  Vereador  Bruno  Laureno;  Ofício  nº  38/2024/GABPREF  -  Resposta  de  indicação  nº  3626/2023,  do
Vereador  Douglas  C.  da  Silva;  2)  Da  Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  Balancete  -  Ofício  nº
01/2024/FMAS  -  referente  ao  balancete  de  verificação  do  mês  de  dezembro  de  2023  e  ao  balanço  patrimonial
correspondente ao exercício de 2023. 3)  Da União dos Vereadores de Santa Catarina -  UVESC Eventos -  Ofício nº
2/2024 UVESC - Informando sobre os eventos programados pela União de Vereadores de Santa Catarina para ano de
2024. Durante a sessão, foram anunciadas estas INDICAÇÕES: Indicações do Vereador ADRIANO ALEXANDRE
ARCEGA KLAWA - PSL: Indicação nº 252/2024 - Prefeitura realize a limpeza do terreno e a edificação da calçada
para  pedestre  na  Av.  Mario  Uriarte,  nas  proximidades  com  o  n.  2134  -  Cordeiros,  Itajaí  –  SC;  Indicações  da
Vereadora ALINE SEEBERG ARANHA - União Brasil: Indicação nº 217/2024 - solicita que o Poder Executivo
através  dos  seus  departamentos  competentes,  a  manutenção  da  iluminação  da  orla  da  praia  de  Cabeçudas.
Indicação nº 219/2024 - solicita que o Poder Executivo através dos seus departamentos competentes, a operação
Tapa  Buraco  na  Rua:  Arnaldo  José  de  Oliveira,  nº246  no  bairro  Fazenda;  Indicações  da  Vereadora  ANNA
CAROLINA CRISTOFOLINI MARTINS - PSDB: Indicação nº 245/2024 - Para que cumpra a sentença do processo
n. 5016664- 44.2021.8.24.0033, que determina o cumprimento da Lei Municipal n. 7.264/2020, e divulgue as obras e
ações do Fonplata; Indicações do Vereador BRUNO ALFREDO LAUREANO - MDB: Indicação nº 215/2024 -
Solicitando que seja realizado reparo na pavimentação asfáltica, da rua Bruno França, bairro Praia Brava. Indicação nº
222/2024  -  solicitando  a  retirada  da  areia  do  parque,  reposicionamento  dos  canos  de  escoamento  e  fazer  um
contrapiso para futura instalação de piso emborrachado, no CEI Omar Luis Macagnan, bairro Cidade Nova; Indicações
da Vereadora CELIA REGINA DA COSTA - MDB: Indicação nº 236/2024 - para que providencie o conserto dos
decks de madeira,  em toda extensão do Molhe da Barra,  bairro  fazenda.  Indicação nº 237/2024  -  solicitando a
limpeza  das  bocas  de  lobo  de  toda  extensão  da  rua  Paulo  Kleis  Junior,  São  Vicente;  Indicações  da  Vereadora
CHRISTIANE STUART - PSC: Indicação nº 218/2024  -  com cópia à Secretaria de Obras e Serviços Municipais
solicitando com urgência, a realização de reforma ou substituição dos equipamentos da academia ao ar livre situado
na rua Firmino Vieira Cordeiro. Indicação nº 224/2024 - com cópia a Secretaria de Obras solicitando a manutenção
na iluminação pública da Avenida Campos Novos próximo N.406, localizada no Bairro São Vicente; Indicações do
Vereador DOUGLAS CRISTINO DA SILVA - PDT: Indicação nº 238/2024 - Solicitando a pavimentação asfáltica
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da rua Lico Amaral, Bairro Dom Bosco. Indicação nº 239/2024 - Solicitando a limpeza, capina e roçagem da Rua
Cecilia Brandão, bairro Fazenda; Indicações da Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA - PL: Indicação nº
234/2024 - Solicitando a pavimentação asfáltica da Rua Irineu Maria, bairro Espinheiros. Indicação nº 235/2024 -
Solicitando serviços de reparo e manutenção na Ponte Pênsil localizada na Rua Erna Hoier Correa, bairro Carvalho;
Indicações do Vereador LAUDELINO LAMIM - MDB: Indicação nº 229/2024 - solicitando a limpeza das bocas
de lobo em toda a extensão da Rua Karl  Richard Breitenbauch,  no bairro  Dom Bosco.  Indicação nº 231/2024  -
solicitando a pintura das faixas de sinalização de trânsito, em toda a extensão da Rua Dr. José Bonifácio Malburg, bairro
Centro; Indicações do Vereador MARCELO WERNER - PSC: Indicação nº 241/2024 - Solicita a notificação do
proprietário de terreno situado na Rua Batista da Silva, ao lado do nº 276, no bairro São Vicente, para que realize
limpeza. Indicação nº 242/2024 - Solicita a macadamização e patrolamento na rua Américo Assis Angioletti, bairro
Limoeiro; Indicações do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas: Indicação nº 233/2024 - Solicitando o
a repintura horizontal na rótula entre a Av. Gov. Adolfo Konder com a Rua Estefano José Vanolli, no bairro São Vicente.
Indicação nº 240/2024  -  Solicitando a repintura da sinalização yellow box na Rua Benjamin Flanklin Pereira,  em
frente ao nº 1550, bairro São João; Indicações do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSB: Indicação nº
223/2024 - Solicitação de utilização de hidrojato para realizar limpeza e desobstruir tubulação de esgoto situado na
Rua João Rodrigues de Almeida,  nº130, Bairro Ressacada; Indicações do Vereador OSMAR ANIBAL TEIXEIRA
JÛNIOR - SD: Indicação nº 92/2024 - indicando a necessidade de desobstrução e reparos em bueiro na rua Antônio
José da Veiga,  no bairro  Barra do Rio,  ao lado do nº  194.  Indicação nº 216/2024  -  indicando a necessidade de
roçadura ao longo da rua Adolfo Batschauer, no bairro Dom Bosco; Indicações do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO
JUNIOR - Indicação nº 230/2024 - Solicitando melhorias na pavimentação da Rua Curt Hering, bairro Barra do Rio.
Indicação nº 232/2024 - Solicitando aparelhos de ar condicionados para a Escola Básica Aníbal César; Indicações
do  Vereador  PAULO  MANOEL  VICENTE  -  PDT:  Indicação  nº  220/2024  -  Solicitando  para  que  seja  feita  a
revitalização da quadra da Escola Básica Marechal Olímpio Falconieri da Cunha, situada na rua Antônio Carlos Pereira
Leão  Filho,  bairro  São  Vicente.  Indicação  nº  221/2024  -  Solicitando  o  asfaltamento  da  Rua  Aristides  Francisco
Palumbo, bairro Dom Bosco; Indicações do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - PSDB: Indicação nº
244/2024 - solicita elaboração de lei municipal delimitando as faixas não edificáveis em áreas urbanas consolidadas,
dando garantias aos imóveis consolidados, conforme autorização da Lei Federal 14.285/21. Indicação nº 246/2024 -
reitera  solicitação  para  instalação  de  um CRAS -  Centro  de  Referência  de  Assistência  Social  para  atendimento  da
população da região de Cordeiros e bairros situados às margens da Rodovia Jorge Lacerda; Indicações do Vereador
RUBENS ANGIOLETTI  -  PL:  Indicação nº  225/2024  -  Solicitando  o  mais  breve  possível  melhorias  na  rua  Ver.
Hermínio Gervásio, que liga o bairro Cabeçudas à Praia Brava, como iluminação, sinalização de trânsito e proteção com
barreiras nas encostas. Indicação nº 226/2024 - Solicitando inspeção e realização de ações o mais breve possível
em todas as unidades escolares, a fim de que sejam realizadas as manutenções e instalações de ar condicionado,
ventiladores e cortinas.  DELIBERAÇÃO: o senhor Presidente determinou o encaminhamento das Indicações ao Poder
Executivo, bem como dos projetos às Comissões competentes, a fim de que sejam elaborados os devidos pareceres.
Ato  contínuo,  também  foram  apresentados  os  seguintes  REQUERIMENTOS:   Requerimento  nº  172/2023  do
Vereador BRUNO ALFREDO LAUREANO - MDB - requer a V.Exa. o envio da presente ao Exmo. Senhor Prefeito
Municipal de Itajaí, com cópia à Secretaria Municipal de Saúde, questionando: a Secretaria Municipal de Saúde garante
a realização dos exames de ecocardiograma fetal e ultrassonografias transvaginais para gestantes no Município de
Itajaí, conforme dispõe a Lei nº 14.958 de 14 de junho de 2023? Requerimento nº 4/2024 do Vereador MAURÍLIO
MORAES -  Progressistas  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Sr.  Governador  do  Estado  de  Santa  Catarina  e  à
Secretaria Estadual de Educação, solicitando as seguintes informações sobre a Escola de Ensino Básico XV de Junho,
localizada no bairro Cidade nova: a) O Estado tem conhecimento sobre a condição que se encontra o local em que as
crianças  recebem  as  merendas?  b)  Existe  projeto  para  reforma  no  local  das  merendas,  que  em  dias  chuva  fica
alagado,  conforme  mostram  as  fotos?  Se  sim,  qual  a  previsão  para  tal  reforma?  Requerimento  nº  5/2024  do
Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - PSDB - requer o envio de ofício ao Exmo. Prefeito, com cópia para a
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Secretaria Municipal de Segurança e ao CODETRAN, solicita as seguintes informações acerca das filas na região da
Balsa da Barra do Rio e os transtornos causados por elas : a) em recente reportagem veiculada no programa Balanço
Geral, da NDTV, o município informou que possui projetos para alterações viárias no local, porém imputou à falta de
insumos (tinta branca) a demora na implantação das soluções, qual o prazo previsto para a compra destes insumos e
implantação das medidas? Justificar. b) informar o estágio dos processos de compra destes insumos, incluindo a data
do pedido e todas as etapas do processo de compras, com datas e protocolos. c) Apresentar cópia dos estudos e
projetos para a solução mencionada. d) Apresentar relatório de ocorrências e reclamações relacionadas à fila da Balsa
da Barra do Rio nos últimos 12 (doze) meses. e) além dos projetos previstos, quais medidas paliativas o município tem
tomado sempre que a fila da balsa aumenta? Justificar.  f)  Qual o custo estimado para implantação das alterações
previstas? Detalhar. g) Desde quando há reclamações sobre as filas e por quais razões estas medidas ainda não foram
tomadas? Justificar; Requerimento nº 3/2024 do Vereador MARCELO WERNER - PSC - requerem, nos termos do
Art.180 do Regimento Interno desta Casa, levando em conta o elevado interesse público, a realização de Audiência
Pública, a fim de debater sobre a concessão de Direito Real de Uso, realizada pelo Estado de Santa Catarina, através
da Lei nº 9.821, de 29 de dezembro de 1994, do imóvel de sua propriedade ao Instituto das Pequenas Missionárias de
Maria Imaculada, sob a denominação Hospital e Maternidade Marieta Konder Bornhausen; Requerimento nº 8/2024
da Vereadora ANNA CAROLINA CRISTOFOLINI MARTINS - PSDB - requer o envio de ofício ao Exmo. Prefeito,
com cópia para a Secretaria de Assistência Social, para que informe e forneça a seguinte documentação: 1. Quantos
profissionais trabalham nas equipes da abordagem social? Informar nome, cargo, horário de trabalho e encaminhar
controle de horário referente ao mês de setembro/22 e outubro/23. 2. Existe um cronograma de trabalho e rotas pré
estabelecidas  para  os  profissionais  da  abordagem  social?  De  que  forma  é  feito  o  registro  dos  atendimentos  das
pessoas abordadas e que não querem se deslocar para receber os encaminhamentos? 3. Quais os planos de ação que
esta Secretaria traçou e executou em 2023 para que o número de moradores em situação de rua fosse reduzido?
Detalhar. 4. Esta secretaria mantem atualizados os registros dos moradores em situação de rua no SAFI? Caso positivo,
encaminhar  todos  os  registros  com  os  devidos  prontuários  digitais  comprovando  cada  atendimento,  informações
demográficas, os serviços oferecidos, encaminhamentos dados e demais informações referentes aos anos de 2022,
2023 e 2024, acompanhados de relatório anual demonstrando as áreas com maior incidência de vulnerabilidade e
indicadores sociais. 5. Quantas pessoas em situação de rua foram encaminhadas a sua cidade de origem em 2022 e
2023?  Detalhar  informando  nome,  data  e  destino,  bem  como,  informar  o  valor  total  de  gastos  com  passagens
referente aos anos de 2022 até a presente data. 6. Detalhar quais são os programas e políticas públicas atualmente
implementados pelo Executivo e se existem parcerias com a sociedade civil, instituições religiosas ou outros órgãos
governamentais  para  lidar  com  a  questão  dos  moradores  em  situação  de  rua,  incluindo  iniciativas  de  abrigo,
alimentação, saúde e reinserção social. 7. Com o aumento visível do número de moradores em situação de rua, quais
as ações serão tomadas para que haja efetiva redução neste ano de 2024 e quando essas medidas serão executadas?
8.  Qual  o  orçamento destinado pelo  Executivo para programas relacionados à  população em situação de rua nos
últimos  três  anos,  bem  como  previsão  orçamentária  futura;  Requerimento  nº  27/2023  da  Vereadora  ALINE
SEEBERG ARANHA - União Brasil - com a promulgação da Lei Federal no. 13.935/2019, que determina a inclusão
obrigatória de profissionais de psicologia e assistência social nas redes públicas de ensino, requer o envio de ofício à
Secretaria  municipal  da  Educação  com  os  seguintes  questionamentos:  1.  Já  foram  implantadas  no  Município  as
determinações previstas na lei,  cuja publicação foi em 12/12/19 e previa 1 (um) ano para sua efetiva adequação?
Quantos profissionais de Psicologia e quantos de Assistência Social estão contratados no município hoje? Há previsão
de novas contratações? Requerimento nº 169/2023 do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSB - requer
o envio a SEMASA, com cópia ao Prefeito Municipal, solicitando informações relativas a cobrança da tarifa de água e
esgoto do Município de Itajaí. Neste sentido: 1) Quais foram os parâmetros utilizados para determinar a cobrança da
alíquota de 80% (oitenta por cento) sobre os serviços de esgoto sanitário e água? Apresentar justificativa atinente. 2)
Existe alguma tabela que estabeleça a fixação dos valores de consumo dos usuários destes serviços? Caso existente,
encaminhar a tabela utilizada para a fixação. 3) Já foi realizado estudo ou há intenção de medidas visando diminuir o
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valor da alíquota cobrada atualmente? 4) Caso positivo, apresentar documentação atinente. 5) Caso negativo, justificar
a ausência de estudos ou medidas realizadas até o presente momento; Requerimento nº 2/2024 da Vereadora
DULCE MARIA AMARAL PEREIRA - PL - requer o envio de ofício para a ARTERIS - LITORAL SUL e para a AGÊNCIA
NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES - ANTT, na pessoa do seu Diretor Geral, solicitando: a) que sejam adotadas
as  providências  cabíveis  e  necessárias  para  a  repintura  da  sinalização  horizontal  e  a  substituição  e  melhorias  da
sinalização vertical nos trechos que compreendem a circulação de veículos na parte inferior dos viadutos localizados na
BR-101 com a Rodovia Jorge Lacerda, que dá acesso à Avenida Dr. Reinaldo Schmithausen e na BR-101 com a Rodovia
Antônio Heil, que dá acesso à Avenida Vereador Abrahão João Francisco; b) a realização de manutenção e reparos na
pavimentação asfáltica nos trechos que compreendem a circulação de veículos na parte inferior dos viadutos da BR-
101 localizados no perímetro do Município de Itajaí; Requerimento nº 9/2024 do Vereador LAUDELINO LAMIM -
MDB - requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal de Itajaí, com cópia ao Secretário Municipal de Saúde, solicitando
que seja respondido, no prazo regimental, o pedido de informação que abaixo segue: 1- A Prefeitura Municipal de Itajaí
está em dia com os pagamentos para a empresa IMAS, prestadora de serviços de mão de obras, na área da saúde? 2-
Encaminhar cópias das comprovações de todos pagamentos realizados em favor da empresa, no período de 01 de
janeiro  de  2023 a  31 de janeiro  de  2024;  Requerimento nº 10/2024 do Vereador DOUGLAS CRISTINO DA
SILVA - PDT  -  requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Prefeito Municipal e à Superintendência das Fundações,
questionando: o Poder Executivo pretende resgatar o monumento em homenagem aos pescadores que ficava na Av.
Min. Victor Konder? Se sim, há cronograma previsto? Requerimento nº 161/2023 da Vereadora CHRISTIANE
STUART  -  PSC  -  requer  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal  com  cópia  a  Secretaria  Municipal  de  Obras  e  os
respectivos  fornecedores  Osvaldo  Dias  da  Silva  LTDA  (CNPJ:  00.851.016/0001-08),  ITHASERV  PRESTADORA  DE
SERVICOS EIRELI (CNPJ: 13.220.122/0001-35), KUHRA - PRESTADORA DE SERVICOS E TERRAPLENAGEM LTDA (CPNJ:
17.180.557/0001-54)  e  ARTEFATOS  DE  CIMENTO  RAIMONDI  LTDA  (CNPJ:  80.738.016/0001-35)  requerendo  as
seguintes informações: A respeito do pregão eletrônico 272/2022 que possui como objeto a “contratação de empresas
prestadoras de serviços de manutenção pavimentação em vias urbanas/rurais e de infraestrutura junto à Secretaria
Municipal de Obras e os CAC’S" questiona-se: 1) Em relação ao item 3.2.1 que dispõe sobre a manutenção preventiva
das  vias:  a)  Quais  atividades  de  manutenção  preventiva  já  foram  realizadas  pelas  contratadas  desde  o  início  da
vigência dos contratos até o momento atual (especificar se foi de roçagem, pavimentação, drenagem ou qual outro
tipo de serviço foi executado)? b) Como são identificados previamente a possibilidade de desgaste, aparecimento de
vegetação e possíveis defeitos no sistema de drenagem? c) Há um plano de ações periódicas? Se houver, enviar cópia.
Se não houver,  enviar  justificativa.  Especificar  os  itens a,  b  e c  por  empresa contratada,  data e endereço quando
houver. 2) a) Quantas e quais solicitações de manutenção corretiva foram feitas pelos fiscais de contrato? Detalhar o
tipo de solicitação (se é pavimentação, roçagem, drenagem ou em qual tipo de serviço foi realizado) b) Quantas e
quais foram atendidas no prazo de 96 horas? c) Qual a justificativa das que precisaram de prorrogação? d) Enviar cópia
dos  diários  de  execução  do  serviço,  juntamente  com  o  nome  dos  funcionários  que  executaram  e  dos  fiscais
responsáveis.  E)  Enviar  cópia  do  relatório  fotográfico  dos  serviços  prestados  (via  e-mail  ou  outro  meio  digital,  se
possível) Especificar os itens a, b, c e d por empresa contratada, data e endereço. 3) a) Por quantos funcionários é
composta a equipe de cada lote? b) Quais são as respectivas funções de cada? c) Qual o custo total  incluindo os
encargos trabalhistas e demais adicionais, que cada empresa tem por funcionário? Especificar por função. d) Enviar
cópia dos holerites dos últimos 3 meses de todos funcionários contratados, especificando por empresa e por lote. 4)
Quais são os equipamentos de proteção individual fornecidos a cada funcionário, por cada empresa contratada? 5) a)
Quais os valores gastos com manutenção dos equipamentos, combustíveis e transportes? b) E com insumos? Quais os
valores e quais foram consumidos? c) Quais os materiais utilizados e quais os valores gastos com estes? d) Quais
foram os demais gastos necessários à completa execução dos serviços? 6) Enviar cópia de planilha de composição de
custos  dos  equipamentos  e  funcionários  e  planilha  dos  BDIs  -  Benefícios  e  Despesas  Indiretos.  7)  Enviar  cópia  do
cronograma e programação disposta pela Secretaria Municipal de Obras, desde o início da vigência do contrato até o
momento atual. 8) A manutenção das pavimentações inclui recapeamento completo, com alinhamento ou somente
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reparos pontuais? A respeito do pregão 062/2023: 9) Qual o quantitativo já utilizado dos serviços de recalçamento
previstos no pregão eletrônico 062/2023? E qual o valor unitário dos serviços? Especificar por item, conforme descritos
na planilha de orçamento estimativo (itens 1.1 a 1.13) 10) Onde foram executados os referidos serviços? Especificar
por data, horário e endereço, de preferência incluindo relatório fotográfico; 11) Quantas ordens de serviço já foram
emitidas e quantos boletins de medição foram realizados pela Secretaria Municipal de Obras? Enviar cópia de todas
ordens  de  serviços  e  boletins  desde  o  início  dos  contratos  até  o  momento  atual.  12)  a)  Quantas  solicitações  de
munícipes foram recebidas desde o início da vigência deste registro de preços? b) Quantas já foram atendidas? c)
Quantas estão em andamento? d) Quantas ainda aguardam atendimento? e) Quais são os canais de comunicação
para realizar esta solicitação? f) Quem pode realizar as solicitações? 13) O cronograma físico-financeiro citado no termo
de referência é elaborado após a emissão da ordem de serviço ou trata-se de um plano de ações da Secretaria de
Obras? Se for este um plano de ações ou houver um, quais são os critérios utilizados para realização do mesmo?
Enviar cópia de todos cronogramas físico-financeiros já realizados do início do contrato até o momento atual. 14) Qual
a composição da planilha orçamentária da empresa contratada? Especificado por percentual utilizado na composição
do preço e separado por material e mão de obra. Outros questionamentos a Secretaria Municipal de Obras: 15) a) As
manutenções  da  pavimentação  são  realizadas  exclusivamente  pelas  empresas  contratadas?  Ou  também  são
executados serviços através da Secretaria de Obras? Se forem, qual a equipe destinada à execução, quais os serviços
são executados e quais os respectivos pregões de compra dos materiais para manutenção? 16) Quantas obras de
infraestrutura, reurbanização, restauração, revitalização e pavimentação (não inclusos os contratos de manutenção de
pavimentação) foram realizadas nas ruas de Itajaí desde janeiro de 2021 até o momento atual? b) Quais já foram
concluídas? c) Qual valor gasto em cada uma das obras que já foi concluída? d) As que ainda estão em andamento,
qual a previsão de conclusão? e) Quanto já foi gasto em cada uma destas obras que ainda estão em andamento?
Enviar cópia dos editais e termos de referência de todas as obras referidas na letra a; Requerimento nº 11/2024 do
Vereador PAULO MANOEL VICENTE -  PDT -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal,  com cópia  para  a
Secretaria  Municipal  de Saúde a  fim de que se  façam as  verificações na redução do casos  de Dengue em nosso
Município, sendo que a redução dos casos chegou a praticamente 99% (noventa e nove por cento) no Município de
Nitério – RJ, por intermédio do “Projeto Wolbachia” feito em parceria com a Fundação Oswaldo Cruz (Fiocruz), que
mantém um cenário positivo dos casos das doenças causadas pelo mosquito Aedes aegypti. A taxa de Niterói, pelos
últimos  dados  da  plataforma  infodengue  foi  de  0,8  por  cem  mil  habitantes.  O  bom  resultado,  de  acordo  com  a
Secretaria  Municipal  de  Saúde  é  fruto  das  políticas  públicas  implementadas  pela  Prefeitura  para  combater  as
arboviroses (dengue, zika e chikungunya). Assim, indaga-se para a Secretaria de Saúde: a) existe algum projeto similar
ao Wolbachia sendo desenvolvido em nosso Município?; b) se a resposta for negativa, o que seria necessário para
implantamos a mesma metodologia em Itajaí?; c) há alguma tratativa com o Ministério da Saúde ou com a Fundação
Fiocruz  para  que  Itajaí  pudesse  ingressar  também  nesse  projeto  a  fim  de  terminar  com  os  caso  de  dengue  no
Município?;  d)  há  interesse  da  Secretaria  Municipal  de  Saúde  em  implementar  o  quanto  antes  metodologias
complementares de combate a dengue? e) existe algum convênio celebrado entre Itajaí e Ministério da Saúde ou até
mesmo com a Fundação Oswaldo Cruz (Fiocruz) atualmente com relação a outras áreas de atuação e no caso também
do  combate  à  dengue?  DELIBERAÇÃO:   o  Requerimento  nº  5/2024  (Ver.  Roberto  Rivelino  da  Cunha)  e  o
Requerimento nº 27/2023 (Verª Aline Seeberg Aranha) foram aprovados com 14 (quatorze) votos favoráveis. O
Requerimento nº 4/2024 (Ver. Maurílio Moraes) foi aprovado com 8 (oito) votos favoráveis. O Requerimento nº
169/2023  (Ver.  Odivan  Wivaldo  Linhares)  foi  sobrestado  até  a  próxima sessão,  a  pedido  de  seu  proponente.  A
deliberação dos requerimentos restantes ficou adiada à sessão ordinária seguinte, em razão do término do horário do
grande  expediente.  Após,  ocorreu  o  USO  DA  TRIBUNA:  Discursaram  os  vereadores:  Adriano  Alexandre
Árcega  Klawa,  Rubens  Angioletti,  Anna  Carolina  Cristofolini  Martins,  Osmar  Aníbal  Teixeira  Júnior
e Marcelo Werner. O discurso dos senhores vereadores estão disponíveis no canal da Câmara de Vereadores de
Itajaí,  no  “Youtube”,  que  poderá  ser  acessado  através  do  seguinte  “link”,
https://www.youtube.com/watch?v=Pk1qr9gyX_0.  Durante  a  Sessão  foi  realizada  a  leitura  do  Comunicado  sobre  a
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recomendação do Ministério Público, que pede pela suspensão da tramitação do PLC nº 28/2023 – Plano Diretor, não
em razão da Câmara, mas o Ministério Público faz apontamentos em relação a formalidade que não foi devidamente
apreciada, lá na construção, pelo Executivo. Comunicado da Câmara de Vereadores de Itajaí. “Pauta Pública –
Plano Diretor. A Câmara de Vereadores de Itajaí, informa que recebeu na tarde de quarta-feira, 14, a recomendação nº
0002/2024/10TJ  da  10ª  Promotoria  da  Comarca  de  Itajaí,  Promotoria  Regional  do  Meio-Ambiente.  O  documento
recomenda a suspensão da tramitação do Projeto de Lei Complementar nº 28/2023, que institui o Plano Diretor de
Gestão e Desenvolvimento Territorial de Itajaí, até a decisão final da ação cível pública nº 5003275-84.2024.8.24.0033.
Os fatos apontados na ação cível pública que motivaram a recomendação do Ministério Público, estão relacionados a
acontecimentos e formalidades anteriores ao envio do projeto de Lei Complementar para o Poder Legislativo. Desta
maneira,  não  há  questionamentos  ao  tratamento  que  a  Câmara  de  Vereadores  tem  dado  ao  tema  desde  o
recebimento  oficial  da  proposição.  O  Poder  Legislativo  reafirma  o  compromisso  de  debate  amplo,  transparente,
democrático e participativo, na tramitação de matérias relacionadas ao desenvolvimento das cidades, bem como sua
disposição inequívoca de cumprimentos da lei e das decisões judiciais. Com este propósito e considerando que nos
autos  da  ação  cível  pública,  constam  pedidos  liminares,  com  objeto  idêntico  a  recomendação  exarada,  o  Poder
Legislativo  informa  que  aguardará  a  manifestação  do  Poder  Judiciário  na  análise  das  liminares  pleiteadas  pelo
Ministério  Público,  para  adoção  das  providências  porventura  determinadas  pela  justiça.  Também  é  importante
esclarecer que o Projeto é de autoria do Executivo Municipal, e por isso não cabe ao Poder Legislativo numa análise
inicial,  retirar  ou  suspender  a  tramitação.  Neste  caso,  caberia  ao  proponente  fazer  essa  solicitação,  se  entender
pertinente. Por fim, a Câmara de Vereadores de Itajaí, esclarece que a tramitação do Projeto de Lei Complementar nº
28/2023, está regulada pelo Ato do Plenário nº 1/2023, assinado por todos os Vereadores em 23 de novembro de
2023. Os prazos e atos previstos no regramento de sido cumpridos à risca, inclusive com a realização de oficinas e das
audiências  públicas.  Atualmente o  PLC 28/2023 encontra-se  nas  Comissões  Técnicas  para  pareceres.  De qualquer
forma, a Câmara de Itajaí seguirá atenta a todas as movimentações judiciais e administrativas, buscando sempre a
plena  legalidade  de  seus  atos  e  o  equilíbrio  de  todas  as  decisões  que  impactam  o  desenvolvimento  de  nosso
município.” PAUTA REGIMENTAL: 1 - Emenda Supressiva nº 1 - Projeto Substitutivo nº 7/2022 - PLO nº
33/2022 que SUPRIME O ARTIGO 3º DO PROJETO SUBSTITUTIVO N. 07 AO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N. 33/2022
Autoria: 19ª Legislatura - Comissão de Legislação e Justiça e Redação Final; 2 - Projeto Substitutivo nº 7/2022 ao
PLO nº 33/2022 que DISPÕE SOBRE A INSERÇÃO DE PLACAS OU CARTAZES CONTRA O ABANDONO E MAUS-TRATOS
AOS ANIMAIS E DE ADOÇÃO SOLIDÁRIA, EM AGROPECUÁRIAS, PET SHOPS E CLÍNICAS VETERINÁRIAS DA CIDADE DE
ITAJAÍ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Paulo Manoel Vicente - PDT. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA: 1 - Em
única discussão e votação a Emenda Supressiva nº 1 - Projeto de Lei Ordinária 152/2022 que SUPRIME O
ARTIGO  5°  DO  PROJETO  DE  LEI  ORDINÁRIA  152/2022  E  RENUMERA  -SE  O  ARTIGO  SUBSEQUENTE.  Autoria:  Anna
Carolina Cristofolini Martins - PSDB. ---Projeto de Lei Ordinária 152/2022; 2 - Em primeira discussão e votação o
Projeto de Lei Ordinária nº 152/2022 que DISPÕE SOBRE O ATENDIMENTO ESPECIALIZADO PARA AS PESSOAS
COM TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA (TEA) NOS CONCURSOS PÚBLICOS REALIZADOS NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria: Anna Carolina Cristofolini Martins - PSDB. DELIBERAÇÃO: A Emenda Supressiva nº 1 - Projeto de Lei
Ordinária 152/202 (Verª Anna Carolina Cristofolini Martins) e o Projeto de Lei Ordinária nº 152/2022 (Verª Anna
Carolina  Cristofolini  Martins)  foram  aprovados  com  14  (quatorze)  votos  favoráveis  dos  Vereadores  ADRIANO
KLAWA,  ALINE  ARANHA,  ANNA  CAROLINA  MARTINS,  BETO  CUNHA,  BRUNO  DA  SAÚDE,  CÉLIA  FILHA  DO  ELÓI,
DOUGLAS  CRISTINO,  DULCE  AMARAL,  MAMÃO,  MAURÍLIO  MORAES,  OSMAR  TEIXEIRA,  OTTO  L.  QUINTINO  JR.,
PAULINHO AMÂNDIO e RUBENS ANGIOLETTI. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA:
1 - Em única discussão e votação a Emenda Supressiva nº 1 - Projeto Substitutivo nº 7/2022 - PLO nº
33/2022 que SUPRIME O ARTIGO 3º DO PROJETO SUBSTITUTIVO N. 07 AO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N. 33/2022
Autoria: 19ª Legislatura - Comissão de Legislação e Justiça e Redação Final; 2 - Em primeira discussão e votação o
Projeto Substitutivo nº 7/2022  ao PLO nº 33/2022 que DISPÕE SOBRE A INSERÇÃO DE PLACAS OU CARTAZES
CONTRA O ABANDONO E MAUS-TRATOS AOS ANIMAIS E DE ADOÇÃO SOLIDÁRIA, EM AGROPECUÁRIAS, PET SHOPS E
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CLÍNICAS VETERINÁRIAS DA CIDADE DE ITAJAÍ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Paulo Manoel Vicente -  PDT.
ENCERRAMENTO: Agradecendo a Deus pelo auxílio na condução dos trabalhos, a presença dos senhores vereadores,
imprensa,  funcionários  e  público  assistente,  o  senhor  Presidente,  vereador  Marcelo  Werner,  convocou  os
vereadores para a Quinta Sessão Ordinária, no dia vinte de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às 16
horas, na sede da Câmara dos Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte. 

 
                         Vereador Marcelo Werner                       Vereador Odivan Wivaldo Linhares
                                       Presidente                                                          1ª Secretário
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


